Lawinenwarndienst der Tiroler Landesregierung Lagebericht vom Freitag, den 1. März 1968, 8.30 Uhr:

Laut Wetterwarte ist heute noch mit Andauer des schönen Wetters zu rechnen. Der Wind aus Ost bringt auf den Bergen eine Abkühlung um rund drei Grad.

An sonnseitigen Steilhängen werden sich mehrfach kleine oberflächliche Lawinen lösen, die auch für die hochgelegenen Seitentäler praktisch keine Gefahr bringen können.

Bei Schitouren erfordern die in den Föhnbereichen der letzten Woche gebildeten Schneebrettgr in Kammlagen nord- bis ost- seitig etwas Vorsicht.

Kurzfassung für Radio und Fernsehen

In Tirol besteht für die Tallagen keine Lawinengefahr. Bei Schitouren ist in den Föhnbereichen vor allem nord- bis ostseitig eine geringe Schneebrettgefahr zu beachten.

Frühnachrichten - Radio Tirol

Lagebericht des Tiroler Lawinenwarndienstes vom Freitag, den 1. März 1968, 7.45 Uhr:

Laut Wetterwarte ist heute noch mit Andauer des schönen Wetters zu rechnen. Der Wind aus Ost bringt auf den Bergen eine Abkühlung um rund drei Grad.

An sonnseitigen Steilhängen werden sich mehrfach kleine oberflächliche Lawinen lösen, die auch für die hochgelegenen Seitentäler praktisch keine Gefahr bringen können.

Bei Schitouren erfordern die in den Föhnbereichen der letzten Woche gebildeten Schneebretter in Kammlagen nord- bis ostseitig etwas Vorsicht.